



Un variado recorrido por el estado del arte actual en Valparaíso podrán observar los espectadores que visiten la exposición "Dimensiones de Sentido. Topografías, imaginarios y estéticas de un presente en complejidad", donde 19 artistas visuales estarán exhibiendo esculturas, fotografías, pinturas, instalaciones y obras en diversos formatos técnicos. Esta exposición se inaugurará el sábado 23 de noviembre, a las 18 horas, en la Galería Municipal de Arte de Valparaíso (Condell 1550) y es organizada por la Mesa de Artes de la Visualidad (MAV), que está conformada por artistas y teóricos y teóricas vinculados a las artes visuales, que residen o trabajan en la comuna de Valparaíso.

Los artistas que expondrán son Roberto Acosta, Cecilia Alba, Roxanna Alfaro, Juvenal Barría, Mauro Carvajal, Cristian Castillo, David Contreras, Pamela Espinoza, Augusto Gómez, Guillermo Grancke, Marcelo Letelier, Lorena Mendoza, Boris Montecino, José Pemjean, Paulina Pérez, Christian Romo, Rodrigo Silva, Manne Stoller y Paola Vásquez. Los espectadores podrán observar una variada gama de trabajos artísticos, que oscilan entre la fotografía, la pintura, la escultura, las instalaciones y otras formas de representación artística, entregando un variado panorama del trabajo que ejecutan actualmente este grupo de artistas visuales.

La exposición "Dimensiones de Sentido" surge como iniciativa de MAV, convirtiéndose en la primera experiencia expositiva de esta colectividad de artistas locales. Para la elección de los artistas se realizó una curatoría, a cargo de Astrid Gutiérrez Quezada, Lucía Rey Orrego y Mauricio Riquelme Rojas, logrando que la muestra reúna a 19 artistas del territorio y con diferentes trayectorias.

DIVERSIDAD Y TRAYECTORIA

Lucía Rey, integrante del equipo curador, explicó que en la elección de las obras se escogió la confección de una curatoría específica, "considerando las elaboraciones plásticas y visuales, como también la diversidad de trayectorias de sus creadoras y creadores". Mauricio Riquelme, también curador, agregó que "la exposición está organizada en cinco áreas, que dan cuenta de la vertebración curatorial y que pone en valor las expectativas estéticas y simbólicas específicas de las obras, conformando los recorridos posibles de esta museografía semi abierta".

Por su parte, la curadora Astrid Gutiérrez, invitó a la comunidad a conocer esta muestra, "la que estará en exhibición desde el 23 de noviembre hasta el 28 de diciembre, en la Galería Municipal de Arte de Valparaíso".

En el marco de esta exhibición, se realizarán dos conversatorios especializados, cuyo objetivo principal es incentivar al diálogo y estudio en torno a prácticas situadas del arte y sus investigaciones. El día sábado 30 de noviembre contaremos con la curadora Gloria Cortés, quien nos compartirá reflexiones y experiencias de su práctica curatorial en Chile. Y, el sábado 14 de diciembre, el investigador Christian Soazo expondrá contenidos relevantes de arte y política desde el Sur Global. Ambos eventos se realizarán en la Galería



Valparaíso: 19 artistas visuales participarán en una exposición en la Galería Municipal de Arte

de Artes, de 16:00 a 18:00 hrs. y tú, ¿qué opinas? Anuncio Patrocinado